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В конце мая в Воронеже состоялось заседание «круглого стола», в котором принял
участие депутат Государственной Думы А. Журавлев и консультанты комитета по
обороне Государственной Думы, среди которых маститые имена И. Коротенко, М.
Ремезова, М. Хазина и др.

  

Участники замахнулись ни много – ни мало на то, чтобы обозначить точки роста
«оборонки». Но маститая «гора» «родила мышь». Обсуждение свелось к мысли, что если
увеличивать роль малого и среднего бизнеса в ВПК, то он поднимется. Да, наверное,
малый и средний бизнес, если его заинтересовать, может внести свой вклад в развитие
«оборонки». Но разве это сейчас главная проблема в ВПК, ради которой стоило ехать 
уважаемым людям в Воронеж!?

  

Конечно, предстоящие выборы заставляют кандидатов (А. Журавлев, как известно,
будет баллотироваться в Коминтерновско-Аннинском округе) о чем-то говорить и что-то
обещать. Но в Воронеже, к счастью, помнят, что такое настоящее, а не мнимое развитие
промышленности и её оборонного сектора.
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